

Un Vendredi Saint en Vallée de Chevreuse

A la demande de l'Aumônerie de la Paroisse de la Vallée de Chevreuse (des 9 clochers), je réalise avec l'aide d'une équipe de passionnés, un **"Chemin de croix"** en 40 jours, notre "Carême peinture".



*Station 1, dans l'église
St Martin de Chevreuse*

L'objectif étant, le jour du Vendredi Saint, d'illustrer le **"Chemin de croix itinérant des enfants"**.

Un cheminement extérieur qui commence au cœur de l'église St Martin de Chevreuse et s'achève, 500 m plus haut, au Château de La Madeleine.

Un cheminement ponctué par 14 stations* lues, chantées, illustrées et commentées par de belles méditations du Père Raphaël, Curé de notre Paroisse.

Un cheminement suivi par plus de 200 pèlerins.



Station 5, sur le chemin

** Traditionnellement, un "Chemin de croix" compte 14 stations. Aujourd'hui, une 15e station, illustrée par un tombeau vide, est parfois ajoutée, annonçant la résurrection de Jésus.*



Station 14, levée de Croix devant le Château de La Madeleine

Arrivés en haut, les illustrations sont fixées sur une structure en bois en forme de croix...

... levée de croix de l'ensemble du Calvaire du Christ.

Apparaît au centre une croix vide, le 15e tableau, **la 15e station, annonçant la résurrection de Jésus**, liant ciel et terre, les bras grands ouverts, passage vers la Vie... Christ au milieu de nous !

"6 Jésus lui dit : « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie. Nul ne vient au Père que par moi. 7 Si vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père ; dès à présent vous le connaissez et vous l'avez vu. »" (Jean 14, 6-7)



=> Voir le "[Livret du Chemin de croix de la Paroisse](#)" distribué le Vendredi Saint (PDF - 8 pages - 20 Mo)